
会員の声
座間市シルバー人材センターに入会している会員の声をご紹介します。

◆入会のきっかけ
シルバーを知ったのは、自宅二階の屋根まで届く植木の剪定を家内が電話で依頼し
てお断りされたころからでした。その時は「会員の安全第一」のイメージが残りました。
私は、出版社勤務で、順風満帆のサラリーマン生活を送ってきたわけではなく50代
半ばで退職せざるを得なくなり、以後自営で１０年以上細々とやっていました。従来の
仕事にしがみつくばかりではなく、「新しいこともやってみよう」と思いつきで入会しまし
た。

◆現在の仕事
現在は、店舗の「カートとカゴの回収・設置」「その他」を三交代で行っています。

◆入会して良かったこと
前項「その他」は「レジ以外の接客」でトイレ・エレベーターへのご案内・お忘れ物拾
得・お客様へのご案内（グローバル対応）など様々で、成り行き任せでやったら大した
運動量になりました。おかげで体重が１０キロ減りました。“ライ●ップ”も顔負けですね。
また、ブチョー、カチョーなど存在しませんので、そういうフラットなところも新鮮です。

◆入会される方へ
掛け声とは裏腹に私たちの実生活はかなり厳しさを増しています。しかし、ギリギリま
で働くのも辛いことです。無理せずほどほどに働くのも選択肢の一つかも知れません。
リセットボタンを押して、あなた自身のこれからのドラマを作ってみませんか？

明王地区 O会員

～第二の人生のドラマを作りませんか？～


